

IMPERIO ROMANO DEL OCCIDENTE Y DEL ORIENTE: COMIENZOS	IMPERIO ROMANO DEL OCCIDENTE Y DEL ORIENTE: CAUSAS DE LAS CAÍDAS
<p>El florecimiento del Imperio romano se produjo con su progresiva expansión, ya que llegó a dominar todo el Mediterráneo. Durante su historia, el Imperio estuvo gobernado por cuatro grandes dinastías hasta que una gran crisis se apoderó del sistema de gobierno.</p>  <p>El inicio del fin: la muerte de Teodosio</p> <p>Cuando este emperador murió en el año 395 d. C., su herencia se repartió entre sus dos hijos. Así, uno se quedó el Imperio romano de Occidente y otro, el de Oriente. Esta división administrativa fue el inicio de la caída de todo el sistema, que se acentuó con la lucha de los bárbaros contra estos gobiernos. <u>Burgundios</u>, alanos, suevos y vándalos llegaron hasta Hispania y el norte de África reclamando un lugar en esos territorios. Por supuesto, las luchas no se hicieron esperar, hasta que los romanos redujeron su influencia solamente a Italia y el sur de Galia.</p> <p>Además, en el año 402 los godos invadieron Italia, y los últimos recursos del que antaño fue un gran imperio tuvieron que trasladarse desde Roma, la que siempre había sido su capital, hasta Rávena. Por si quedaba alguna esperanza de resucitar el imperio, en el año 410 se produjo el saqueo de Roma, un episodio que hacia presagiar su caída, que finalmente se produjo en el 476, cuando el general bárbaro <u>Odoacro</u> depuso al último emperador romano, Rómulo Augusto.</p>	<p>Invasión bárbara</p> <p>Durante su reinado, Roma acumuló el odio de sus enemigos más cercanos. Dentro de ese rango, los ejércitos bárbaros se encontraban compuestos por tribus como los visigodos, los hunos y los vándalos. El golpe final que llevó a la caída del Imperio Romano, fue infligido por estas tribus bárbaras. La ciudad de Roma fue saqueada por los visigodos en el 410 d. C., y por los vándalos en el 455 d. C., evidenciando la desintegración de la autoridad romana y su inevitable declive.</p> <p>Cristianismo</p> <p>La vida parecía desesperanzadora para los millones de personas regidas bajo Roma, y la idea de una muerte temprana era algo inevitable. El cristianismo en cambio, promovía la creencia de la vida después de la muerte, lo que dio un nuevo aliento de esperanza y coraje al desesperado pueblo romano. Con el paso del tiempo, el Emperador Romano Constantino el Grande, se proclamó devoto de la fe cristiana y emitió un edicto en favor de los cristianos otorgándole su protección. Poco a poco, el Imperio Romano pasaría de una actitud antagonista a un estilo de vida pacífico.</p>  <p>Caída Del Imperio Romano De Occidente</p> <p>La esclavitud</p> <p>El número de esclavos se incrementó dramáticamente durante las dos primeras centurias del Imperio Romano. La dependencia del pueblo romano a los esclavos fue tal, que no solo disminuyó la moral, los valores y la ética, sino que propició el estancamiento de cualquier nueva tecnología que pudiera producir bienes de manera más eficiente. Los</p>



LAS CRUZADAS: fueron una serie de campañas militares organizadas por los papas y las potencias cristianas occidentales para retomar Jerusalén y la Tierra Santa del control musulmán y después defender esas conquistas. Hubo ocho grandes cruzadas oficiales entre 1095 y 1270 y muchas más no oficiales, ninguna sería tan exitosa como la primera, y para el año 1291 los Estados Cruzados creados en el Medio Oriente fueron absorbidos en el Sultanato mameluco.

CAUSA PRINCIPAL:

-La Primera Cruzada (1095-1102) estableció un precedente para la confusa mezcla de política, religión y violencia que condujeron todas las campañas futuras.

CONSECUENCIA PRINCIPAL:

-El Imperio bizantino dejó de existir, los papas se convirtieron en los líderes de facto de la Iglesia Cristiana, las Estadías marítimos italianos arrinconaron el mercado mediterráneo en el comercio de Este - Oeste, los Balcanes fueron cristianizados, y la península ibérica vio a los moros ser expulsados al norte de África.

romanos dependían de la mano de obra esclava para casi todas sus necesidades, y esta dependencia inhibió cualquier cambio o crecimiento tecnológico.

Por otra parte, el trato despiadado a los esclavos condujo a numerosas rebeliones y Guerras Serviles, siendo la más reconocida de ellas, la encabezada por el famoso gladiador Espartaco.

OTRAS CAUSAS:

- Antagonismo entre el Senado y el Emperador.
- Pérdida de la moral.
- Corrupción política y de la Guardia Pretoriana
- Desempleo de la clase trabajadora



CAÍDA DEL IMPERIO ROMANO DEL ORIENTE:

La caída de Constantinopla en manos de los turcos otomanos, ocurrida el 29 de mayo de 1453 (de acuerdo con el calendario juliano vigente en esa época), fue un hecho histórico que puso fin al último vestigio del Imperio romano de Oriente y que, en la periodización clásica y según algunos historiadores, marcó también el fin de la Edad Media en Europa.

CAUSAS DE LA CAÍDA

- El saqueo de Constantinopla y el Imperio latino.
- Fortalecimiento de las defensas.
- Nacimiento y el ataque del Imperio otomano.
- Los cercos de 1391, 1396 y 1422.
- El asalto final de Mehmed (La caída de Constantinopla en 1453).



Activa
Ve a Cor